

## Apoyado en su buena calificación Guanajuato gestiona 4,240 mdp para infraestructura

Guanajuato, Guanajuato, agosto 6

El Gobierno del Estado presentó el Proyecto de Financiamiento Estratégico 2015-2018, para lo que se contempla la solicitud de una línea de crédito de hasta 4 mil 240 millones de pesos, recursos que se aplicarán principalmente a infraestructura social.

La solicitud se presentó primero a la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, para luego ingresar a la Comisión Permanente y sea analizada.

El Secretario de Gobierno, Antonio Salvador García López y el de Finanzas, Inversión y Administración, Juan Ignacio Martín Solís, explicaron que dicha solicitud es hasta la cantidad mencionada y no implica que se vayan a ejercer en su totalidad.

Una vez aprobados por el Congreso, los recursos se destinarán a los rubros de: infraestructura para la Reconstrucción del Tejido Social (social, deportiva y educativa, pavimentaciones, drenajes) por 2 mil 500 millones de pesos;

creación de fuentes de empleo para el desarrollo regional, 200 millones; caminos rurales, 250 millones y Eje Metropolitano León-Silao, 200 millones de pesos.

También se contempla el Sistema de Movilidad Interurbano y Metropolitano 2da. Etapa con 130 millones de pesos; Fortalecimiento del Sistema de Seguridad Pública, 100 millones, para 26 municipios que no están dentro de los programas de Subsemun, y para el Fortalecimiento a la Infraestructura de Salud, 860 millones de pesos, en el que se incluye el nuevo Hospital Regional para León. No se encaminará a gasto corriente y a la par se mantienen las políticas de austeridad y de ahorro.

La Administración se recibió con un endeudamiento por 6 mil 278 millones de pesos, y de acuerdo a las proyecciones, ya tomando en cuenta el nuevo crédito, al concluir la actual Administración se estaría entregando con mil millones de pesos menos a como se recibió.

"No solamente tenemos la capacidad de contratar, sino también la capacidad de pagar, con lo que se dejará a la siguiente Administración con un margen de manobra favorable", puntualizó Martín Solís.

Este momento es factible y propicio para solicitar un endeudamiento porque las tasas de interés están en sus mínimos históricos; además, las calificaciones que ha obtenido Guanajuato en materia de finanzas sanas por tres calificadoras internacionales: Standard & Poor's, Fitch Ratings y Moody's, son una garantía para las instituciones bancarias, en global la calificación otorgada dan arriba del promedio, similar a ciudades como Brasil, Vancouver y París.

Estas calificaciones reflejan un sólido perfil financiero, respaldado por el desempeño presupuestal estable y por una política de endeudamiento prudente, la continuidad en las sólidas prácticas administrativas y la estricta política de control responsable del gasto, así como una posición satisfac-

toria de liquidez y contingencias bajas en materia de pensiones y jubilaciones.

El Secretario de Finanzas explicó también el entorno macroeconómico del país, en donde se tiene una caída del precio del petróleo, la depreciación del tipo de cambio del dólar frente al peso y la desaceleración del Producto Interno Bruto.

"Estamos en un momento oportuno, para que Guanajuato no se desacelere, y con estos recursos buscamos fortalecer el tejido social, mejorar la calidad de vida de la gente con obras de agua, drenaje, electrificación y pavimentación principalmente", destacó.

Con esta acción se pretende que Guanajuato no pierda la inercia del crecimiento, buscamos generar más desarrollo social. "Guanajuato viene creciendo por encima del promedio nacional y la idea es potenciar la falta de ingresos fiscales con una autorización de un crédito que nos permita y mantener el ritmo de crecimiento

del estado", agregó.

Comentó que el plazo para pagar será a 15 años, lo cual es atractivo para las instituciones bancarias, además se busca que no se deterioren las finanzas del Estado, que permanezca la calidad crediticia, y que no se presione a los presupuestos aunque vengan ajustes negativos. Dichos recursos como fecha límite de disposición se fijan a junio del 2018.

Actualmente, con datos de la Secretaría de Hacienda, en cuanto a deuda directa, Guanajuato se sitúa en el lugar 18 por debajo de la media nacional.

El Secretario de Gobierno manifestó su confianza de que la petición del crédito sea aprobada por los legisladores locales, y de ser necesario, dijo, los Secretarios del Gabinete tienen la disposición de atender cualquier duda de los diputados sobre este proyecto de inversión que tiene como finalidad la infraestructura social, para aplicarse en los 46 municipios del Estado y no al gasto corriente.